

【広告掲載】ユニフォームマスク

J-オイルミルズ

グリーン物流ハートナリシップ会議

商務・サービス審議官表彰を受賞

J-オイルミルズ(東京都墨田区、柳京部川区、ガネッシー)両社を利用した共同運搬(東京都中央区、八尾川正純社長)、モンテユ・カンヤップ社長)輸送を実施し、このたびは、ライオリース・ジャパン(東京都、鈴木健一郎社長)と共同で、CO₂削減を推進する「グリーン物流ハートナリシップ会議」の表彰式が、昨年12月16日に、スワップボディ車で行われた。



表彰式

成果もよむ今後の展望

「成果もよむ今後の展望」次のような効果が見込まれる。①車両台数の削減... 二台/日→一台/日、運行効率の向上... 実車率九六・五%。②環境負荷の低減... CO₂排出量を一三七・三ト/年(約四三・%削減)。また、本輸送には荷台を切り離すことで、省スペーススワップボディ車を使用する二台の中継輸送により、

「V」日々の食生活で、塩分を控える人は多く、そのため、日本人は、みそ汁を飲む習慣がある。みそ汁一杯分の塩分量は、約一・二gに相当する。みその健康パワーに注目。みその健康パワーに注目。みその健康パワーに注目。

機構改革

機構改革を行う。人事異動。日清オイリオグループ。日清オイリオグループ。日清オイリオグループ。

人事異動

人事異動。日清オイリオグループ。日清オイリオグループ。日清オイリオグループ。



ロコモ柄も思いのまま! 1,000枚からのオーダーメイド企業用マスク

会社・店舗・チームのユニフォームとして 専用のマスクを制作しませんか?

個別包装/4色フルカラー/デザイン料込み

Goodme TEL: 03-6280-0177

株式会社グッドメ

SHOWA 昭和の機能性フライオイル

キャノーラNEO

フライフォーカス

昭和産業株式会社